



Haseloff mit Deutschem Mittelstandspreis geehrt

Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff hat heute im Allianz-Forum in Berlin den Deutschen Mittelstandspreis der Deutschen Mittelstandsunion (MIT) in der Kategorie Politik erhalten. Haseloff wurde für seine Verdienste um die wirtschaftliche Entwicklung in Sachsen-Anhalt und seinen Einsatz für die Belange der ostdeutschen Länder geehrt.

"Reiner Haseloff ist einer der erfolgreichsten Ministerpräsidenten Deutschlands. Er scheut sich nicht, auch bei kritischen Themen Klartext zu reden und standhaft bei seinen Überzeugungen zu bleiben", so die MIT-Vorsitzende Gitta Connemann.

"Ich freue mich sehr über diese Ehrung gerade aus dem Mittelstand. Kleine und mittelständische Unternehmen sind das Rückgrat der Wirtschaft bei uns im Osten. Sie sind es, die ganz wesentlich die Erfolge im Aufbau Ost zustande bringen. Darum ist es so wichtig, die mittelständische Wirtschaft zu unterstützen", so Haseloff.

Der Deutsche Mittelstandspreis wird von der Deutschen Mittelstandsunion (MIT) seit 2014 an Personen verliehen, die sich herausragende Verdienste um die Bewahrung der Prinzipien der Sozialen Marktwirtschaft erworben haben. Die Laudatio auf Haseloff hielt Ministerpräsident a. D. Günther Oettinger.

Impressum: Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle Hegelstraße 42 39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666 Fax: (0391) 567-6667

Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de